

Reporte 18

Ciudad de París - República Francesa - 18 de octubre:

Los/os Trabajadores del estadio Porte de la Chapelle en las obras olímpicas realizaron una huelga con movilización exigiendo mejores condiciones laborales, mejor contratación, denunciando la explotación laboral hacia los inmigrantes.

Estado de San Pablo - República Federativa del Brasil - 23 de octubre:

Los/as Trabajadoras de General Motors (GM) comenzaron una huelga por tiempo indefinido exigiendo la reincorporación de los y las Trabajadoras echadas y se detengan los despidos, el sábado la burguesía decidió enviar telegramas y correos electrónicos.

Ciudad de Maldonado - República Oriental del Uruguay - 23 de octubre:

Los/os Trabajadores de la construcción realizaron una huelga con movilización hasta la mutual Casmu exigiendo defensa del trabajo, defensa de la atención a la salud de los y las Trabajadoras, contra la precarización que brinda Casmu, solidaridad con los trabajadores en conflicto.

República de Panamá - 23 de octubre.-

Los/as Trabajadoras de varios rubros (docentes, universitarios, alumnos, construcción, etc) llevan una semana en huelga con movilización y bloqueos, luego que el gobierno y minera panamá subsidiaria de First Quantum Minerals (FQM) firmaran un nuevo contrato con más graves perjuicios ambientales.

Ciudad de Los Ángeles - Estado de California - Estados Unidos de América - 23 de octubre:

Los/os 700 Trabajadores no especializados del hospital Providence St. Joseph comenzaron una huelga de 5 días exigiendo mejores condiciones laborales y persecución política.

Comunidad Foral de Navarra - Reino de España - 24 de octubre:

Los/as Trabajadoras de Super-Ser de electrodomésticos realizaron una huelga de 8 días exigiendo se sancione a un encargado por realizar abuso de autoridad y malos tratos, el encargado informó en el tablero de anuncios de la empresa que presentaría la renuncia.

Ciudad de Montevideo - República Oriental del Uruguay - 24 de octubre:

Los/os Trabajadores docentes de los liceos hicieron una huelga de 48 hs. con toma de centros educativos y concentraciones exigiendo que no se haga la reforma educativa.

Ciudad de Mitrovica - República de Kosovo - 24 de octubre:

Los/os Trabajadores mineros de Trepca iniciaron una huelga de hambre a 700 mts de profundidad por tiempo indefinido exigiendo el pago en término de los salarios, mejores condiciones laborales, seguro médico y la renuncia de la junta directiva.

Ciudades de Avilés y Veriña - Principado de Asturias - Reino de España - 24 de octubre:

Los/as Trabajadoras metalúrgicas de Arcelor Mittal realizarán una huelga los días 24 y 27 de octubre en solidaridad con los y las Trabajadoras del sector de Tren de Bandas en Caliente quienes hace 4 meses están de huelga porque la burguesía decidió sancionar a quienes no acepten la reorganización arbitraria del sector.

República Francesa - 26 de octubre:

Los/os Trabajadores de la Oficina Francesa de Protección de Refugiados y Apátridas (OFPRA) realizaron una huelga exigiendo cambios en el régimen laboral que les exige ritmos más acelerados de trabajo, aumentando la cantidad de trámites, pero sin incorporar nuevos trabajadores/as.

República de Chile - 26 de octubre:

Las/os Trabajadores controladores aéreos realizaron una huelga con movilización exigiendo el mantenimiento y cambio de los equipos de trabajo que ponen en riesgo a los y las trabajadoras y usuarios.

Reino de España - 26 de octubre:

Los/as Trabajadoras de GE Wind y Siemens Gamesa empresas de energía eólica iniciarán una huelga por tiempo indefinido a partir de noviembre, exigen se le garantice el trabajo y no haya despidos para tercerizar.

Ciudad de Santiago de Chile - República de Chile - 26 de octubre:

Las/os Trabajadores del Patrimonio Cultural realizaron una huelga por tiempo indefinido con movilización exigiendo aumento salarial.

República Portuguesa - 27 de octubre:

Las/os Trabajadores de recolección de residuos, de hospitales y escuelas realizaron una huelga nacional, que comenzó el 26 de octubre a la noche, exigiendo aumento salarial.

Reino de Suecia - 27 de octubre:

Las/os Trabajadores mecánicos del Monopolio Tesla realizaron una Huelga exigiendo se firme un convenio laboral donde piden aumento salarial, condiciones de trabajo dignas, mejores pensiones, poder tener un sindicato, algo que la empresa no permite.

Ciudad de Madrid - Reino de España - 27 de octubre:

Los/as Trabajadoras de Schneider Electric Griñon realizarán una serie de huelgas exigiendo se les garantice el trabajo y se detenga el plan de deslocalización.

Ciudad de Lisboa - República Portuguesa - 28 de octubre:

Las/os Trabajadores de la educación docentes y no docentes realizarán una huelga nacional entre el 13 y 29 de noviembre, con una movilización el 18 de noviembre, exigen un aumento en el presupuesto educativo, se cubran las vacantes de profesores/as, psicólogas/os, terapeutas, ayudantes operativos y con profesionales de la educación despreciados, exhaustos y sin que se cumplan sus derechos laborales.

Ciudad de El Paso - Isla de Mallorca - Comunidad Autónoma de las Islas Baleares - Reino de España - 30 de octubre:

Los/as Trabajadoras del Consorcio de Servicio encargados de la recolección de residuos realizaron una huelga exigiendo mejores condiciones laborales, reparación de los camiones, mayor seguridad laboral y un nuevo convenio laboral.

Ciudad de Álava - Comunidad Autónoma del País Vasco - Reino de España - 30 de octubre:

Las/os Trabajadores textiles realizaron una huelga exigiendo no se estaticen el convenio laboral que los haría trabajar los días festivos y rebaja salarial, estas negociaciones se están llevando a cabo unilateralmente las empresas organizadas en ARTE (Asociación Retail Textil España) y el gobierno.

República del Perú - 31 de octubre:

Las/os Trabajadores de la salud realizaron una huelga exigiendo aumento salarial, con la advertencia de no conseguirlo en 10 días iniciarán una huelga por tiempo indefinido.

Ciudad de Bilbao - Comunidad Autónoma del País Vasco - Reino de España - 31 de octubre:

Los/as Trabajadoras del Funicular de Artxanda realizaron una huelga con movilización desde el 31 de octubre hasta el 6 de noviembre, exigen se les reconozca servicio esencial garantizando el servicio y la fuente laboral.